
                                我的心里话 

畅谈十八大、展望十九大：千言万语、无比自豪。要为以习近平为核心的中

国共产党欢呼、要为伟大的祖国走在康庄大道上放声歌唱。治国理政、反腐倡廉、

和平外交、经济发展、和谐社会、齐奔小康。一件件、一桩桩、哪一件离得开我

们的党、哪一步不是因为走上了一条有中国特色的社会主义路。我己近耄耋之年，

不能只有自豪，我不能有点担当吗？机会有了！我被复旦大学党委聘任为首届复

旦大学特邀党建组织员，时任党委书记秦绍德在颁发聘书的大会上说：“今天是

我们复旦大学组建特邀党建组织员队伍的日子，要聘任 22 位老同志，其中年龄

最大的是陈永青同志……”我激动地站了起来，向主席团一鞠躬，此时无声胜有

声，我脑海里翻滚出在退休后的七年后，还会捧起如此份量的聘书，我暗下决心，

要担当得起这个关心下一代的神圣职责哦！这是 2011年 7月的事。6年过去了，

在校党委领导下，关心下一代的工作越来越受到各方面的关注，我在校关工委得

到学习和锻炼，教育部和上海市教育系统关工委，对学校关工委的工作给予高度

的评价和荣誉。 



持之以恒的开展党建工作的课题调研并多次获得特等和一等奖，焦扬书记在

不同场合表扬关工委老同志走近大学生和青年教师，特别对去年的调研课题“青

年教师如何把社会主义核心价值观融入教学全过程”，提供了许多宝贵材料，为

学校思政建设出了力，我作为关工委理论课题组组长，得到莫大的鼓舞，更激励

自己要更努力地工作，在去年完成对新闻学院、法学院、国关学院和哲学学院调

研后，今年继续对经济学院、中文系、历史系和社政学院进行调研。习总书记非

常重视关心下一代的工作，他专为青少年的成长和关心下一代工作讲了话并指明

工作方向，党的十八大以来，关心下一代工作出现崭新局面，青年是國家的未来，

大学是培养接班人的重要基地，我相信在迎接十九大的日子里，在十九大指引下

的祖国，青年的茁壮成长，挑起重担的队伍中依然要献计献策，积极配合。我将

永远跟着中国共产党，意气风发地走在革命的大道上！ 

 

陈永青 校关工委 

                                    2017 年 6 月 2 日 


